



# Jornada laboral de 40 horas no afectará el salario: Marath Bolaños

Hipócritas, senadores que dicen respaldar la reforma, pero no votan por ella, critica Sheinbaum

---

ALONSO URRUTIA  
Y EMIR OLIVARES

---

Una vez aprobada la iniciativa de reforma para instaurar la jornada laboral de 40 horas, habrá que esperar a que sea avalada por la Cámara de Diputados y los congresos locales por tratarse de una modificación constitucional, aseveró el secretario del Trabajo y Previsión Social, Marath Bolaños. Señaló que será en el debate de la reforma a la Ley Federal del Trabajo cuando se retomen muchos de los temas pendientes.

Durante la conferencia presidencial, Bolaños cuestionó que en la discusión pública sobre estos cambios en algunos sectores se busque desinformar propalando datos falsos en torno a los alcances. Rechazó que los cambios al marco

legal impliquen reducción del salario de los trabajadores, imposición de un mayor número de horas extras o que repercutirán en menos descansos laborales.

Sobre el proceso de aprobación de la reforma en el Senado, la presidenta Claudia Sheinbaum cuestionó la incongruencia de senadores de PRI y PAN.

“Hay mucha hipocresía porque por un lado dicen una cosa y a la hora de la hora se retiran de la sesión para no votar”, dijo en relación con algunos senadores que habían expresado su respaldo a la medida, pero cuando se tenía que sufragar no acudieron al salón de sesiones.

“A ellos no les interesa. Hace mucho que dejaron de interesarse los derechos del pueblo de México. Ellos están con los privilegios de los privilegiados, por eso no votan; esa es la verdad”, expresó Sheinbaum.